

Letzte Verbandseinladungsfahrt der Radwanderer bei sengender Hitze in Grömitz

Bei annähernd 30 Grad trafen sich die Radwanderer am Sonntag, den 19. August in Grömitz zu ihrer letzten Verbandseinladungsfahrt der Saison 2012. Rund 60 Pedalos konnten Inge Brix vom TSV Grömitz und unser Landesfachwart Peter Kyrieleis begrüßen. Es waren Teilnehmer aus Kiel, Schwarzenbek, Bad Oldesloe, Schleswig, Husum, Neustadt und Uetersen angereist.



Begrüßung an der Gildehalle in Grömitz

Wie schon Tradition, setzte sich der Tross um 10.00 Uhr in zwei Gruppen in Bewegung. Die ca. 56 km lange Radwanderung führte die Pedalritter über Brenkenhagen, Manhagen, Cismarfelde nach Grube. Hier machten die Radler an der Grill-Hexe ihre Mittagsrast. Im Anschluss führte die Tour noch einmal ein paar Kilometer nach Norden bevor es endlich an die Ostseeküste ging.



Mittagsrast an einem schattigen Plätzchen an der Grill-Hexe

Bei Rosenfelde war es dann soweit. Aber hier war es auch nicht viel frischer, die Temperaturen lagen immer noch bei rd. 32 Grad. Nun ging es aber immer entlang der Küste und den badenden Touristen bis kurz vor Grömitz, wo es dann Kaffee und Kuchen gab. Vorher musste aber noch ein „Höllensritt“, wie es eine Teilnehmerin nannte, über eine rd. 10 km lange Schotterpiste auf dem Deich bewältigt werden.



Verdienter Kaffee und Kuchen mit Ostseeblick

Nach der Stärkung legten die Radler noch die kurze Strecke bis zum Startpunkt an der Gildehalle in Grömitz zurück, wo die Räder wieder verladen wurden.

Peter Kyrieleis bedankte sich zum Schluss bei allen Teilnehmern und insbesondere bei Inge Brix und ihren Helfern für die Organisation der letzten Einladungsfahrt 2012.

Die neue Radwander-Saison 2013 wird dann auf dem kommenden Fachwartetag der Radwanderer am 20. Oktober 2012 in Nortorf geplant.

Peter Kyrieleis